



Pfadfinder Info-Brief März 2024

Liebe Geschwister, liebe Eltern,



Ostern steht vor der Tür und es wird Zeit für einen Info-Brief. In den letzten beiden Monaten haben wir so einiges mit den Pfadfindern erlebt und auch geschafft, dass ich es euch einfach im Telegram-Stil berichte:



12. Januar: SCHNEEEEEEEEEEEEE, kaum zu glauben aber wahr, es gibt ihn noch den Schnee, mit dem man einen Schneemann bauen kann. Wenn dann auch noch der Schnee genommen wird, der vor den Garagen liegt, ist auch gleich der Winterdienst erledigt.



Januar/Februar: Wir streichen den Werkraum und verschönern ihn durch ein Wandgemälde der Extra-Klasse. Wenn ihr euer Wohnzimmer individuell gestalten wollt, wir kommen gerne, Stundenlohn: zwei Schoko-Muffins /Person und Stunde....



16. Februar: Eine kleine Versprechensfeier. Wir haben drei Folgeversprechen, zwei neue Jungpfadfinder und einen Pfadfinder.





15.März: Die Jungpfadfinder beginnen mit dem Projekt Flugzeugbau und weihen damit den Werkraum ein.

Das Projekt wird nach den Osterferien fortgesetzt und wenn ihr dann etwas über Ufo's und mysteriöse Himmelserscheinungen über Itzehoe hört und lest, dann wisst ihr:

**PROJEKT FLUGZEUGBAU
ERFOLGREICH
ABGESCHLOSSEN!**



23.März: Die Pfadfinderstunde am Freitag fällt aus, dafür sind wir dann mit vollem Elan beim Putztag dabei. Es hat sehr viel Spaß gemacht. Besonders schön und segensreich war die gute Gemeinschaft von Jung und Alt, beim gemeinsamen Putzen aber auch beim Mittagessen und der gemeinsamen Andacht.

Damit das so geschehen konnte hatte unser guter Gott uns Sonne und trockenes Wetter geschenkt und wir sind ihm dafür, für die Bewahrung und für die gute Versorgung von Leib und Seele von Herzen dankbar.



GUTP FAD und GOTT MIT EUCH, Eure PFADFINDER